

NETATMO

Netatmo lanza «with Netatmo», su programa de colaboración para la infraestructura de espacios residenciales

Netatmo, revolucionaria compañía que diseña dispositivos electrónicos de vanguardia para el hogar inteligente, continua creciendo y presenta, a través del programa «with Netatmo», nuevas soluciones conectadas integradas en la infraestructura de viviendas residenciales. La compañía anuncia en el CES 2017 dos soluciones desarrolladas en colaboración con dos líderes industriales del sector de la construcción, Legrand y VELUX.

El mercado del hogar conectado, en auge

El mercado del hogar conectado generó unos ingresos de 47.000 millones de dólares en todo el mundo en 2015, y debería alcanzar los 121.000 millones en 2022¹. Se prevé que la tasa de penetración mundial en los hogares sea del 12,4% en 2022².

De entre todos estos dispositivos inteligentes, aquellos que permiten al usuario aumentar la seguridad, reducir el consumo energético y/o mejorar el confort interior son la principal preferencia de los consumidores.

El hogar conectado se ha convertido en una realidad gracias al avance de la banda ancha, el aumento del uso del smartphone a la hora de controlar los dispositivos remotamente, el desarrollo de la Inteligencia Artificial ofreciendo nuevos servicios y una mejora en la experiencia de usuario, y una mayor interoperabilidad consiguiendo que los dispositivos interactúen y creen escenarios personalizados.

“El hogar conectado empieza a ser una realidad tangible. Las plataformas interactivas como Apple HomeKit y Amazon Echo contribuyen al ritmo acelerado del crecimiento del mercado. El siguiente paso es la integración de la Inteligencia Artificial dentro de la infraestructura del hogar para ofrecer nuevas funcionalidades a los usuarios” asegura Fred Potter, fundador y presidente de Netatmo.

«With Netatmo», una colaboración para el Internet de las Cosas

Netatmo lanza su plataforma «with Netatmo» en colaboración con dos de los líderes del mercado de la industria de la construcción, VELUX y Legrand, para desarrollar nuevas soluciones conectadas integradas directamente en la infraestructura de viviendas residenciales, ya sean de nueva construcción o rehabilitadas.

A través de estas colaboraciones, Netatmo aporta sus conocimientos en el campo de la Inteligencia Artificial, la integración de software en producto, la electrónica y la experiencia de usuario.

Los equipos de ingeniería de cada compañía trabajan conjuntamente para concebir funcionalidades y experiencias de usuario mejoradas, que podrían incluir el control por voz o la regulación autónoma del hogar gracias a los algoritmos de la Inteligencia Artificial.

¹ Estudio elaborado por marketsandmarkets – Febrero 2016

² Estudio elaborado Statista – Octubre 2016

“Nuestra experiencia en desarrollo de productos de gran consumo para el hogar conectado y nuestro dominio en tecnologías como la Inteligencia Artificial nos permiten asociarnos con colaboradores de prestigio como son Legrand y VELUX.”, declara Fred Potter. “El objetivo es ampliar nuestra oferta creando objetos que se integran en la infraestructura del hogar, tales como puertas, ventanas o equipamiento eléctrico diverso. Tras varios lanzamientos, esta segunda área de desarrollo nos permite abordar directamente el mercado de los profesionales. De esta manera, estamos respondiendo a las necesidades de ambos sectores, ya sea profesional o de gran consumo, fortaleciendo nuestra posición líder en el mercado del hogar conectado” concluye.

Las primeras soluciones del programa «with Netatmo»

Céliane with Netatmo y VELUX ACTIVE con Netatmo son las dos primeras co-creaciones del programa "with Netatmo".

Estos dispositivos llegan como una extensión de la gama de productos ya comercializados por Legrand Francia y VELUX, permitiendo a los usuarios optimizar su comodidad.

Cada una de las soluciones ha sido premiada en los reconocidos “CES Innovations Design and Engineering Awards 2017”. Como los productos de Netatmo, las innovaciones propuestas por los dispositivos “with Netatmo” son largamente apreciadas.

- Céliane con Netatmo

Netatmo y Legrand han desarrollado Céliane with Netatmo para el mercado francés, la primera gama de interruptores de pared y enchufes inteligentes asequibles, fácil de instalar, seguros, interoperables y evolutivos. Céliane with Netatmo permite al usuario controlar la iluminación, las persianas eléctricas y los electrodomésticos con un interruptor principal colocado en la entrada del hogar o directamente a través de un smartphone. Además, gracias a su compatibilidad con Apple HomeKit y Amazon Echo estas acciones pueden ser ejecutadas por voz. Los interruptores inalámbricos y reemplazables incluidos en la gama permiten instalar un segundo interruptor sin necesidad de instalación eléctrica o cableado adicional.

Céliane with Netatmo puede instalarse en una infraestructura existente, así como en una de nueva construcción. Esta flexibilidad deja el hogar conectado al alcance de cualquier persona.

Céliane with Netatmo ha sido premiado con dos galardones en los “CES Innovations Design and Engineering Awards 2017” en las categorías “Smart Home” y “Home Appliances”.

- VELUX ACTIVE con Netatmo

Netatmo y VELUX han diseñado VELUX ACTIVE with Netatmo, una solución inteligente que permite un control automático, centralizado y remoto de las ventanas de tejado, persianas y contraventanas. A través de un ajuste automático del ambiente interior – gracias a sensores que monitorizan de luz, temperatura, humedad y calidad del aire – el usuario experimentará una mayor comodidad y un ambiente saludable duradero, al tiempo que ahorra energía. Este servicio estará disponible a partir de otoño de 2017, y será compatible con todo tipo de ventanas de tejado motorizadas, inclusive las ya instaladas.

VELUX ACTIVE con Netatmo ha sido premiada con dos galardones en los “CES Innovations Design and Engineering Awards 2017” en las categorías “Smart Homes” y “Eco-design and Sustainable technologies”.

Netatmo está en proceso de cerrar nuevas colaboraciones que serán presentadas a lo largo de 2017.

Acerca de Netatmo

Netatmo es una empresa especialista en dispositivos electrónicos inteligente para el hogar. Innovadores, inspirantes y de cuidado diseño, los productos de Netatmo permiten a sus usuarios vivir en un hogar más seguro, sano y confortable.

La compañía desarrolla cuidadosamente los componentes físicos y el software interno de todos sus dispositivos, además de concebir íntegramente las aplicaciones web y móviles que permiten resaltar todo el potencial de los productos.

Desde 2012, Netatmo ha lanzado trece productos y accesorios al mercado, divididos en cuatro categorías:

- **Weather:** con la Estación Meteorológica Personal y sus accesorios – Módulo Adicional, Pluviómetro y Anemómetro.
- **Energy:** con el Termostato Inteligente y las Válvulas Inteligentes para Radiador, ambos productos diseñados por Philippe Starck.
- **Security,** con las cámaras de seguridad Welcome, para interiores, y Presence, para exterior, así como también sus accesorios – Tags, Sirena de Seguridad para Interiores y Detector de Humos Inteligente.
- **Air Care:** con Healthy Home Coach, el sistema inteligente de monitorización climática interior

Los productos de Netatmo están disponibles mundialmente a través de una potente y creciente red de distribuidores, grandes almacenes y canales B2B.

A través del programa "with Netatmo", Netatmo desarrolla soluciones inteligentes con marcas líderes en la industria de la construcción, integrando sus productos en la infraestructura de viviendas residenciales, ya sea de nueva construcción o rehabilitadas.

En noviembre de 2015, Netatmo recaudó 30 millones de euros en una operación de aumento de capital. Previamente, en 2013, la compañía obtuvo una inversión de 4,5 millones de euros.

Contacto de Prensa

Villarrazo Madrid

91 446 08 62

Belén Andrada

belen@villarrazo.com